

Jelang Pemilu 2024, DPD PDI Perjuangan Kaltim Buka Pelatihan Pelatih Saksi Untuk Tingkatkan Kualitas Saksi

written by Admin | Januari 28, 2023



Samarinda, *biwara.co* – Pelatihan Pelatih Saksi Daerah (PPSD) Badan Saksi Pemilu Nasional (BSPN) cabang Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PDI Perjuangan kota Samarinda secara resmi dibuka oleh kepala Badan Pendidikan dan Pelatihan (Badiklat) Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PDI Perjuangan Kalimantan Timur (Kaltim) Iswandi, yang mewakili ketua DPD PDI Perjuangan Kaltim, pada Sabtu (28/1/2023).

Dimana Pelatihan tersebut terlaksana di rumah Jabatan ketua DPRD kota Samarinda, yang mana rencananya akan berlangsung selama dua hari hingga Minggu 29 Januari 2023.

“Sebagai ujung tombak kemenangan partai, saya berharap pelatihan ini dapat mendorong peningkatan dan kualitas para

saksi Kedepannya,” harap Iswandi.

Dirinya mengakui, PDI Perjuangan di kota Samarinda telah memenangkan Pemilihan Legislatif selama tiga kali. Namun, meski begitu, kualitas para pelatih saksi tetap harus ditingkatkan, tidak lain untuk menciptakan para saksi TPS yang berkualitas pula. Sebab ada aturan-aturan baru yang perlu disesuaikan.

“Jangan sampai saksi kita hanya gugur kewajiban saja, kali ini dengan adanya pelatihan saya harap lebih efektif supaya ada peningkatan dan perbaikan kualitas saksi,” tutur Iswandi.

Menurut Iswandi, pada pelatihan kali ini ada yang berbeda, yang mana para pelatih saksi tidak hanya kalangan senior yang sudah malang melintang urusan saksi. Namun banyak pula diikuti anak muda. Terkait itu, dirinya, menilai kali ini sebagai kolaborasi yang baik antara senior dan junior.

“Kolaborasi antara mereka senior yang berpengalaman untuk urusan saksi dan teman-teman yang masih muda yang tau akan teori plus yang tau IT, karena zaman sudah berubah. Jangan sampai urusan saksi jadi lambat. Olehnya itu dibutuhkan teman teman yang paham IT. Saya lihat hari ini banyak juga yang muda. Ini adalah komposisi yang sangat bagus,” terangnya.

Diharapkan dengan pelatihan tersebut bisa meningkatkan kualitas saksi, terlebih dalam mengawal kemenangan PDI Perjuangan pada Pemilu 2024.

“Proses kemenangan kalau tidak diamankan maka tidak ada gunanya, itu yang harus kita pahami, disinilah beban berat tugas dari bapak ibu sekalian. Apalagi Pelatih saksi daerah ini,” tukasnya.

Sementara itu Sekretaris DPC PDI Perjuangan kota Samarinda, Achmad Sofyan mengatakan bahwa pelatih saksi adalah instrumen kemenangan partai yang paling penting. Olehnya itu pihaknya menyiapkan kolaborasi ditubuh pelatih saksi.

Dia menjelaskan dalam pelatihan kali ini mereka melibatkan yang sudah terbiasa jadi saksi dari kecamatan hingga TPS. Dari empat perwakilan tiap PAC ada anak muda.

“Ini sengaja kita siapkan supaya ada regenerasi. Sekaligus untuk membentuk loyalitas mereka. Bagi yang telah malang melintang urusan saksi loyalitas dan ketangguhannya sudah tidak diragukan lagi,” bebernya.

Hal tersebut menurut Sofyan untuk mengawal instruksi Ketua umum PDI Perjuangan, Megawati Soekarnoputri. Yakni kemenangan hetrak pada Pemilu 2024.

“Samarinda sudah tiga kali menang berturut-turut. Semoga dengan ketua para saksi, pada Pemilu 2024 nanti kita akan membantu untuk kemenangan secara nasional,” pungkasnya.

Perlu diketahui, Pelatihan Pelatih Saksi ini diikuti sebanyak 48 peserta. Setiap anak cabang diwajibkan mengirim empat perwakilan, baik dari pengurus PAC hingga ranting. **(Cyn)**